

しんとみ

ニユース

第12回県出品対策共進会 出場者を激励

10月7日に行われた、牛の見た目の美しさを競う県出品対策共進会を前に、(株)義直牧場の代表・後藤有美さんへ、町長が激励に訪れました。後藤さんは「今回が初めての出品。人間も牛も、ケガなく無事に終わってくれば」と話していました。後藤さんが出品した「みほのひめ12」は吉等に選ばれました。



上新田小6年生が 湯之宮遺跡を見学

湯之宮座論梅の横にある湯之宮遺跡に、上新田小6年生が見学に訪れました。遺跡からは建物跡や柱穴跡(ピット)、焼土から「火処(ひどころ)」と想定される遺構、多数の土器などが見つかっており、子どもたちは担当者に次々と質問を投げかけていました。本物に触れられる貴重な機会となりました。



生ごみ処理機を使った 実証実験がスタート

地域社会における課題解決の促進、持続的な地域社会の発展を目的として、新富町の食品ロス削減、生ごみ減量化に向け実証実験を行う『しんとみSDGs産学官連携コンソーシアム』の設立会議が行われました。パナソニック株式会社アプライアンス社様から、50台の生ごみ処理機の贈呈を受けました。すでに募集を終えたモニターの各家庭に今後設置され、生ごみ減量化に向けた実証実験がスタートします。



(社)ニューアグリベース のロゴマークが決定!

宮崎県立佐土原高等学校産業デザイン科にて、一般社団法人ニューアグリベースのロゴマークを募集。応募された23作品から、最優秀賞1点、優秀賞2点を選出し、このうち最優秀賞の小松美月さん(3年生)の作品をロゴマークとして決定しました。小松さんは「新しい農業を創る」と聞き、新たなものを生み出す手のひらの形、農業を連想させる色を取り入れました。ロゴとして使われるのが嬉しいです」と大変喜んでいました。



町内の商工会関係者が 4名表彰を受けました

宮崎県商工会連合会設立60年、宮崎県商工会女性部連合会設立50年の節目にあたり、新富町から商工業振興に寄与した4名が選ばれました。

- ・九州経済産業局長表彰 女性部功労者 広瀬美智子さん
- ・宮崎県知事表彰 商工会地区優秀企業 (株)新緑園
- ・宮崎県商工会連合会会長表彰 女性部役員功労者 吉田文恵さん、山下陽子さん

